

英語が不安な子を持つママが 今すぐ決めなくていい3つのこと

— 忙しい毎日の中で、少し気持ちが楽になるヒント —



英語が始まってから
「ちゃんと分かっているのかな？」と
気になることはありませんか。

仕事や家事に追われる中で
子供の英語まで気にしなきゃいけない。

うちは遅れてる?
そうだったらどうしよう、、、

そんなふうに感じて疲れているママも
多いと思います。

でも、実は今すぐ決めなくていいことが
いくつあります。



今すぐ決めなくていい3つのこと

1. このまま様子を見ていいのかどうか

小学生の英語では、分からないままで

なんとなく進んでも

楽しんでいる姿があれば

それで充分だった時期もありました。

そして今

「このまま中学でもついて行けるのかな...」と

不安になることはありませんか。

まず、今すぐ答えを出さなくていいということを

知っておいて下さい。



2. 学年通りに進ませるかどうか

小学校で楽しんできた内容を少し整えることで
中学での理解がぐっと楽になる場合があります。

例えば、以前触れた単語や文の意味を
子供といっしょに思い出すくらいで。
「あ、これ分かるかも」と思える瞬間があると
自然にホッと安心しますね。



3. 英語が向いていないのではないかという不安には

多くの場合、英語ができないのではなく

単に知識の抜けが
ところどころあるだけ。

「向いていない」

「苦手」

と決めつけるのはまだ早いかもしれません。



がんばるママが楽になる3つのヒント

できていることもちゃんとある

できないことばかり気になりがちですが
覚えていることもちゃんとあります。

今すぐ完璧にしなくていい

子供もママも、少しずつ理解していけば大丈夫です。
今すぐ全部できなくとも、充分間に合います。

小さな変化に気づくこと

これが子供を見守る力になります。

「いつの間にか伸びていた」と気づく日が
そう遠くないうちにやって来るでしょう。



さいごに

ママの気持ちも大事に

焦ったり、心配するのは当たり前。
まずは自分の肩の力をちょっと抜いて。

今、慌てなくていいから。

子供はちゃんと
学ぶ流れの中にいます。

ちょっと離れたところから
その姿を眺めるくらいの気持ちで。

